
 

 
2010年 5月 19日 (星期三 ) 
立法會會議席上  
李國麟議員就  

“關注中成藥質素及監管問題 ” 
動議的議案  

 
 

經潘佩璆議員修正的議案  
 
鑒於近日有部分中成藥被發現含有禁藥成分和有毒物質而需要在市面

進行回收，引起各界關注，同時亦顯露出政府在中醫藥政策上的漏洞、

監管制度的不完善，令現階段中成藥註冊制度出現問題，導致現時市

面上出售的中成藥質素未能得到保證，對市民的生命健康存有威脅，

本會促請政府須盡快完善中醫藥政策，加強監管，確保市面上出售的

中成藥品質及其安全性，以保障市民健康；而在實施監管的同時，政

府亦有責任扶持業界，包括考慮成立 ‘中醫藥發展委員會 ’，長遠推動

中醫藥業在港的發展，令業界能提高行內質素，提升他們對中成藥安

全的自我規範。 

 
 


